

## Siswi SMK Jatuh dari Lantai 4 Gedung Sekolah di Kebayoran Lama

JAKARTA (IM) - Kejadian tragis dialami seorang siswi SMK berinisial S (17). Korban tewas usai terjatuh dari lantai empat gedung salah satu SMK di kawasan Kebayoran Lama, Jakarta Selatan, Senin (30/1) sore.

Kapolsek Kebayoran Lama, Kopol Widya Agustiono menjelaskan, S mengembuskan napas terakhirnya saat dirawat di rumah sakit.

Kepolisian telah melakukan olah TKP pada kasus ini. Sejumlah saksi juga telah diminta keterangan guna mengetahui penyebab kematian korban.

"Menurut keterangan saksi, korban saat itu sedang bermain dengan teman-temannya. Tidak sengaja terjatuh dari atas sekolah," ujarnya dalam saat dihubungi wartawan, Selasa (31/1).

"Terdengar suara jatuh,

selanjutnya saksi mengecek asal suara tersebut, ternyata didapat 1 siswi telah terjatuh dari lantai empat," tambahnya.

Widya menambahkan, korban mengalami luka di bagian kepala dan langsung dibawa ke RS Medika Permana Hijau. Namun, sayangnya korban tidak tertolong.

"Sesampainya di Rumah Sakit Medika, 30 menit kemudian korban meninggal dunia," ucap Widya.

Widya menuturkan, pihak keluarga beserta keluarga korban telah membuat surat pernyataan bersama, bahwa pada kejadian ini murni kecelakaan.

"Pihak keluarga sepakat tidak menuntut secara hukum. Pihak Sekolah bertanggung jawab sepenuhnya dengan memberikan santunan, pengurusan pemakaman serta bertanggung jawab sepenuhnya," pungkasnya. ● yan

FOTO: ANT



### SIDANG DUPLIK FERDY SAMBO

Terdakwa kasus pembunuhan berencana terhadap Brigadir Yosua, Ferdys Sambo bersiap menjalani sidang lanjutan di PN Jakarta Selatan, Jakarta, Selasa (31/1). Sidang tersebut beragendakan pembacaan duplik oleh penasihat hukum terdakwa.

## SDN Pondok Cina 1 Depok Dibangun Tahun Ini oleh Kementerian PUPR

DEPOK (IM) - Pembangunan gedung baru Sekolah Dasar Negeri (SDN) Pondok Cina 1 yang berada di Jalan Raya Margonda, Kota Depok, Jawa Barat, dibangun tahun ini atau 2023. Hal tersebut diungkapkan Sutarno, Sekretaris Dinas Pendidikan (Sekdispendik) Kota Depok saat dihubungi di kantornya, kemarin.

Sutarno mengungkapkan lokasi letak pembangunan gedung SDN Pondok Cina 1 berada satu kompleks dengan gedung SDN Pondok Cina 5 di Kelurahan Pondok Cina. "Area pembangunan SDN berada satu lokasi dengan SDN Pondok Cina 5," ujarnya.

Untuk lahan gedung SDN, lanjutnya, sudah disiapkan Pemkot Depok. Sementara untuk pembangunan gedung SDN dilakukan oleh Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR).

"Pembangunan SDN, masuk dalam desk Kementerian PUPR dan kalau tidak salah bila tidak ada hambatan tahun (2023) dibangun," ungkap dia.

Dia menegaskan karena sudah masuk ranahnya Kementerian PUPR, pihaknya sebagai organisasi perangkat daerah (OPD) terkait, hanya melaporkan dan menunggu bangunan tersebut selesai dikerjakan. Kemudian difungsikan dengan semestinya untuk proses belajar

mengajar SDN Pondok Cina 1.

"Mereka (Kementerian) yang lakukan pelepasan, tender, proses pengawasan, kami di sini hanya terima manfaat saja," tegasnya.

Tahun 2022 lalu, Disdik sudah mengusulkan sekolah dilakukan proses pembangunan yang akan dikerjakan tahun ini. Harapannya, tidak ada hambatan berarti sehingga semua proses yang nanti Kementerian PUPR lakukan untuk pembangunan bisa segera dilaksanakan.

"Kita harapkan tahun ajaran baru 2024, gedung SDN dengan 6 ruang kelas tersebut sudah selesai serta digunakan untuk proses belajar mengajar SDN," tambahnya.

Anggaran pembangunan gedung 6 ruang kelas baru SDN, ungkap dia, dari APBN Kementerian PUPR. Sutarno mengatakan hasil koordinasi Disdik dengan pihak kementerian, biaya pembangunan ruang kelas 1-6, termasuk skema pembangunan dan konstruksi dan pembangunan ruang guru, sarana olah raga, dan fasilitas lain ditanggung pemerintah pusat.

"Kami (Pemkot/Disdik Kota Depok) komit terhadap janji untuk memfasilitasi gedung baru SDN. Kami tidak ada rencana atau maksud menelantarkan siswa SDN Pondok Cina 1 sebagaimana isu yang beredar," tutur Sutarno. ● yan

# 4 | Metropolis

FOTO: ANT



### UJI PUBLIK TINDAK LANJUT PUTUSAN MK

Para Anggota KPU Idham Holik (kiri), Mochamad Afifuddin (kedua kiri), August Mellaz (kedua kanan), Betty Epsilon Idross (kanan) dan Anggota Bawaslu Herwin JH Malonda memimpin kegiatan Uji Publik Tindak Lanjut Putusan Mahkamah Konstitusi Nomor 80/PUU-XX/2022 di Jakarta, Selasa (31/1).

## Proyek ITF Sunter Ditargetkan Dibangun Maksimal Akhir November 2023

ITF merupakan fasilitas pengolahan sampah dengan konsep waste to energy yang didukung dengan teknologi ramah lingkungan. ITF mampu mengelola 2.200 ton sampah dan dapat menghasilkan energi terbarukan yang memiliki kemanfaatan umum atau nilai tambah dari sampah yang diolah dan dapat diubah menjadi 35 megawatt per jam listrik setiap harinya.

JAKARTA (IM) - PT Jakarta Solusi Lestari (JSL) menargetkan pembangunan proyek pengolahan sampah

Intermediate Treatment Facility (ITF) Sunter, Jakarta Pusat dilakukan paling lambat November 2023. Sebab, terdapat

target Rencana Usaha Penyediaan Tenaga Listrik (RUPTL) yang perlu dicapai.

"Kami sendiri belum melakukan konstruksi. Kami harus melaksanakan konstruksi sebelum akhir November karena ada target yang namanya RUPTL yang harus kami capai sebelum 2026," kata Direktur PT JSL, Nagwa Kamal dalam rapat bersama Komisi B DPRD DKI Jakarta, Selasa (31/1).

Pihaknya telah dipanggil oleh Dewan Energi Nasional pada 26 Januari lalu. Dalam kesempatan tersebut, anak perusahaan PT Jakarta Pro-pertindo (Jakpro) ini diin-

gatkan untuk segera menyelenggarakan Rencana Umum Energi Daerah (RUED).

"Kami dipanggil Dewan Energi Nasional yang diketuai Pak (Presiden) Jokowi, yang mengingatkan kembali, termasuk juga mengingatkan kepada DKI untuk segera menyelenggarakan RUED-nya. Kami merupakan salah satu bagian dari target mereka, di samping proyek strategi nasional dan proyek strategi daerah," jelas Nagwa.

Untuk diketahui, RUED merupakan kebijakan pemerintah daerah mengenai rencana pengelolaan energi. PT Jakpro telah mendapat Penyertaan Modal Daerah (PMD) sebesar Rp517 miliar untuk proyek ITF Sunter.

Selain untuk konstruksi, Nagwa menjelaskan dana tersebut juga digunakan untuk membayar jaminan kepada PT PLN terkait perjanjian jual

beli listrik (PJBL). Setelah JSL membayarkan uang jaminan, PJBL baru akan berlaku.

"PMD itu akan sebagian digunakan untuk jaminan pelaksanaan yang akan dijadikan jaminan untuk tanggal efektif PJBL. Sesuai rencana kami, di bulan Mei," ujar Nagwa.

Sebagai informasi, ITF merupakan fasilitas pengolahan sampah dengan konsep waste to energy yang didukung dengan teknologi ramah lingkungan.

Singkatnya, ITF dapat menghasilkan energi terbarukan yang memiliki kemanfaatan umum atau nilai tambah dari sampah yang diolah.

ITF ini mampu mengelola 2.200 ton sampah. Lalu, sampah yang akan diolah tersebut dapat diubah menjadi 35 megawatt per jam listrik setiap harinya. ● yan

## DPRD DKI Minta Gulkarmat Percepat Respon dan Keselamatan Petugas

JAKARTA (IM) - Komisi A DPRD Provinsi DKI Jakarta mendorong Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan (Gulkarmat) Pemprov DKI Jakarta untuk terus menggenjot kecepatan respon ketika terjadi kebakaran.

Selain itu, Komisi A juga mendorong Gulkarmat untuk menjamin peningkatan akan keselamatan petugas di lapangan.

Wakil Ketua Komisi A DPRD DKI Jakarta, Ingard Joshua mengatakan, dua hal tersebut harus dioptimalkan untuk menekan angka kerugian yang diakibatkan bencana kebakaran. Terlebih, kata dia, di tahun 2023 ini Dinas Gulkarmat telah menganggarkan Rp181 miliar untuk pengadaan alat pelindung diri (APD) personel di lapangan.

"Jadi petugas pemadam kebakaran ini seharusnya dilengkapi APD dengan standar yang optimal. Jangan sampai mereka melakukan pemadaman tetapi dirinya terancam untuk keselamatannya," ujar Ingard di gedung DPRD DKI Jakarta, dikutip Selasa (31/1).

Dalam APBD tahun anggaran 2023, Dinas Gulkarmat dibekali anggaran sebesar Rp1,3 triliun dengan berbagai macam program kerja. Maka dari itu, Komisi A DPRD DKI Jakarta berharap dengan anggaran tersebut Dinas Gulkarmat dapat lebih mengoptimalkan kinerja, khususnya peningkatan respon cepat saat terjadi kebakaran dan penanganan yang tepat sesuai tugas dan fungsi.

"Karena memang harus dipertahankan dan

ditingkatkan respon time itu. Karena api kecil harus segera dipadamkan," ungkap Ingard.

Sementara, pada kesempatan yang sama Kepala Dinas Gulkarmat Provinsi DKI Jakarta, Satriadi menjelaskan, di tahun ini jajarannya memang memfokuskan APBD untuk peningkatan keahlian dan keselamatan petugas di lapangan.

Hal itu dilakukan untuk keselamatan Dinas Gulkarmat akan menambah dan memperbarui sejumlah jenis APD petugas pemadam.

"Kami sedang melengkapi semuanya, kita konsentrasi ke APBD. Memang anggarannya besar karena jumlah personennya juga besar. Ada sebanyak 4.000 personel, berarti satu orang memiliki standar peralatan mahal," ujarnya. ● yan

### CEK KASUS STUNTING DAN KEMISKINAN EKSTREM

## Heru Budi Bakal Keliling Lima Wilayah Jakarta

JAKARTA (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono akan berkeliling di lima wilayah administrasi di Jakarta, untuk meninjau kasus stunting. Hal ini disampaikan Heru usai menyambangi anak stunting di Ruang Publik Terpadu Ramah Anak (RPTRA) Triputra Persada Hijau, Semper Barat, Cilincing, Jakarta Utara.

"Saya akan keliling ke lima wilayah (DKI Jakarta) termasuk untuk melihat miskin ekstrem," ujar Heru di RPTRA Triputra Persada Hijau, Selasa (31/1).

Heru mengungkapkan, Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta memberikan berbagai bentuk jaminan mulai dari jaminan kesehatan hingga jaminan pendidikan kepada warga.

Selain itu, ada program intervensi untuk anak-anak kurang gizi yakni pemberian makan tambahan (PMT). "Setiap keluarga itu mendapat telur, ayam, daging, dan itu mudah-mudahan bermanfaat," tutur Heru.

"Sekali lagi konsisten Pemda DKI menangani stunting, kemiskinan ekstrem

itu tetap ada. Terus kami lakukan," sambung dia.

Dia juga meminta orangtua untuk selalu memberikan anak-anaknya makan bergizi. Selain itu, para calon orangtua juga diimbau memenuhi nutrisi untuk mencegah stunting.

"Orangtua yang bersangkutan juga harus ikut merawat, ikut mengetahui cara merawat bayi. Ketika hamil suami harus tahu tata cara memberikan gizi, mendampingi lah istri saat hamil," pungkas Heru. ● yan

### PENGUMUMAN PENGAMBILALIHAN

Dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) dan (8) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas sebagaimana telah diubah berdasarkan Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja ("UUPT") bersama ini diumumkan bahwa PT Bomba Laju Investasi ("BLI") dan/atau afiliasinya dan/atau pihak lain yang ditunjuk oleh BLI berencana untuk melakukan pengambilalihan sebagian besar saham pada PT Dirar Duage Energi, berkedudukan di Kota Jakarta Selatan ("Perseroan") dari pemegang saham mayoritas Perseroan.

Pengambilalihan saham-saham sebagaimana dimaksud dalam pengumuman ini merupakan pengambilalihan saham yang dilakukan langsung dari pemegang saham Perseroan sebagaimana dimaksud dalam Pasal 125 ayat (7) UUPT. Sesuai dengan ketentuan Pasal 127 ayat (4) UUPT, bagi kreditor yang memiliki keberatan terkait dengan rencana pengambilalihan Perseroan sebagaimana dimaksud di atas, dapat mengajukan keberatan kepada Direksi Perseroan secara tertulis, disertai surat-surat pendukungnya dalam jangka waktu paling lambat 14 hari setelah tanggal pengumuman ini.

01 Februari 2023  
Horat kam, 1

Direksi PT Bomba Laju Investasi PT Dirar Duage Energi

OPEN HOUSE	WAKTU OPEN HOUSE	LELANG	WAKTU LELANG
Selasa - Rabu, 07 - 08 Februari 2023	09.00 WIB s/d 17.00 WIB	Kamis, 9 Februari 2023	11.00 s/d Selesai
Selasa - Rabu, 14 - 15 Februari 2023	09.00 WIB s/d 17.00 WIB	Kamis, 16 Februari 2023	11.00 s/d Selesai
Selasa - Rabu, 21 - 22 Februari 2023	09.00 WIB s/d 17.00 WIB	Kamis, 23 Februari 2023	11.00 s/d Selesai

**LOKASI OPEN HOUSE & LELANG**  
Jl. Palembang Raya No.39 RT. 07 RW.08, Petukangan Utara, Kec. Pesanggrahan - Jakarta Selatan

**TERBUKA UNTUK UMUM**

**SYARAT & KETENTUAN LELANG:**

- Peminat LELANG MOBIL & MOTOR diwajibkan menyertakan uang jaminan sebesar Rp. 5.000.000,- (lima juta rupiah) untuk 1 NIPL MOBIL - Rp. 1.000.000,- (satu juta rupiah) untuk 1 NIPL MOTOR
- Kondisi kendaraan yang akan dilelang adalah sebagaimana adanya ("as is")
- Uang Jaminan dan Pelunasan disetorkan ke rekening a/n PT. Power Asetindo Selaras di No. 571099971 di BCA cab. Kyal Caringin, Jakarta Pusat.
- Apabila Pelunasan tidak terpenuhi dalam jangka waktu 5 (LIMA) hari setelah lelang maka pemenang lelang dinyatakan WANGREKASTA dan UANG JAMINAN AKAN HANGUS
- Informasi lebih lanjut dapat menghubungi PT. Power Asetindo Selaras  
Telp : +62212163003 / 0857899576 / 08139986569  
Email : powerteam@power-auction.id

Jakarta, 01 Februari 2023  
PANTIA LELANG

**PENGUMUMAN RENCANA PENGGANTIAN BANK KUSTODIAN DAN PERUBAHAN KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF DAN PROSPEKTUS REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 52**

PT Syailendra Capital selaku Manajer Investasi REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 52 ("SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 52") dengan ini mengumumkan rencana penggantian Bank Kustodian semula "PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk" menjadi "PT Bank Mandiri (Persero) Tbk", sehingga mengubah pihak penandatanganan KIK SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 52 dan pasal tentang Pemberitahuan dan seluruh aspek keterbukaan informasi mengenai Bank Kustodian dalam Prospektus dan perubahan Kontrak Investasi Kolektif (KIK) dan Prospektus terkait hal-hal tersebut di atas.

Rincian perubahan ketentuan dalam KIK dan Prospektus tersebut di atas dapat diperoleh di Manajer Investasi.

Rencana perubahan KIK dan Prospektus di atas telah diberitahukan oleh Manajer Investasi kepada OJK pada tanggal yang sama dengan pengumuman ini.

Demikian pengumuman ini disampaikan kepada para Pemegang Unit Penyertaan SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 52 serta pihak-pihak lain yang berkepentingan.

**SYAILENDRA** Jakarta, 1 Februari 2023  
Manajer Investasi  
PT Syailendra Capital  
berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan



### IQBAL/ARISTA PERAIH EMAS ISSF WORLD CUP RIFLE PISTOL 2023

Petembak Indonesia Muhammad Iqbal Raia Prabowo (kiri) dan Arista Perdana Putri Darmoyo (kanan) berpose saat kejuaraan ISSF World Rifle/Pistol 2023 di Lapangan Tembak, Senayan, Jakarta, Selasa (31/1). Muhammad Iqbal Raia Prabowo yang berpasangan dengan Arista Perdana Putri Darmoyo meraih medali emas setelah menang telak dengan skor 16-4 atas Min Kyung Oh/Mose Kim (Korea Selatan 2) di final 10m Air Pistol Tim Campuran.

FOTO: ANT